

Mohamed et Jean-Luc chez les CM1-CM2



Les deux résidents sont repartis enchantés, les mains remplies de cadeaux, fabriqués et offerts par les enfants.

Mohamed et Jean-Luc, la quarantaine, résidant à la maison d'accueil La Mosaïque située dans l'enceinte de la clinique des Portes du Jura, sont tous deux devenus handicapés à la suite d'accidents de la vie.

Accompagnés de leur éducatrice et de la conteuse professionnelle Isa Finet, ils ont rendu visite aux élèves de la classe de CM1-CM2 dirigée par Laurence Malugani.

C'est dans le cadre d'un projet d'école qui se déroule de la maternelle au CM2 sur trois années se situant autour de Saint-Exupéry que

les élèves ont reçu ces deux résidents qui, eux aussi, utilisent le livre du Petit Prince pour leur mémoire et pour redécouvrir l'écriture afin de conserver ce qu'ils ont déjà possédé.

Jean-Luc et Mohamed sont des personnages différents, ils ont chacun une façon d'avoir un regard sur la lecture. Deux fois par mois, ils travaillent ce livre en compagnie d'Isa qui vient leur apporter le rêve, l'envie de vivre, la joie.

Cette rencontre a permis aux enfants non seulement de découvrir Saint-Exupéry, mais aussi d'être sensibilisés

sur les accidents de la vie, leur suite et de comprendre le courage qu'un handicapé doit avoir pour y faire face.

La Mosaïque est une maison d'accueil spécialisée créée par la fondation Arc-en-Ciel détachée à Montbéliard jusqu'à la fin de l'année 2007, avant de rejoindre le CREH à Héricourt. Sa capacité d'accueil est actuellement de 11 résidents dépendants de 18 à 60 ans. Ils ont à leur service un médecin, des infirmiers, des aides-soignants, éducateurs avec qui ils retravaillent leur culture et réalisent de nombreux projets dans ce domaine.